

Küsnacht, Anfang Mai 2015

DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Momente der Verbundenheit, die wir beim Verlust meines lieben Ehemannes, unseres lieben Vaters, Grossvaters und Bruders

Julius Rüegger

erfahren durften, möchten wir uns herzlich bedanken. Die Wertschätzung, die ihm in seinem Leben entgegengebracht wurde, fand ihren Ausdruck in der liebevollen Anteilnahme nach seinem Tod. Der Lebenskreis von Julius hat sich nach einem erfüllten Leben im hohen Alter geschlossen.

Wir sind sehr dankbar für die gemeinsamen Jahre, die geprägt waren von Liebe, Hochachtung, Güte und Fürsorge.

Wir bedanken uns herzlich für die tröstenden Worte von Frau Pfarrer Sundin, die bereichernde Musik im Gottesdienst, die vielen lieben Briefe, die prächtigen Blumen und zahlreichen Spenden.

Susanne Rüegger und die Trauerfamilien